

Calculatrice – Classes de 2nde GT

Madame, Monsieur, Chers parents,

La capacité à savoir utiliser une calculatrice graphique programmable est un objectif important dans le programme de mathématiques de la classe de seconde. De plus les élèves doivent apprendre à programmer avec le langage PYTHON.

Il est donc obligatoire que tous les élèves possèdent une telle calculatrice **avec le langage python intégré.**

C'est pourquoi l'équipe des professeurs de mathématiques de l'établissement recommande fortement la calculatrice numworks. Le lycée a mis en place une commande groupée, voir document ci-joint. Vous pouvez passer une commande jusqu'au 25 août 2023.

Attention aux calculatrices d'occasion qui n'auront pas le langage python intégré !

Nous vous souhaitons d'agréables vacances à vous et vos enfants et nous vous prions de croire en notre sincère dévouement.

L'équipe des professeurs de mathématiques.